



La intención de voto es de 42.3 por ciento por la alianza PRI, PVEM y Panal

Vizcarra, 11 puntos arriba de Malova

México • Redacción

Jesús Vizcarra, candidato a la gubernatura de Sinaloa por la alianza que integran el PRI, el PVEM y el Panal, aumentó su ventaja a 11 puntos porcentuales sobre su opositor Mario López Valdez, abanderado de la coalición PAN-PRD-Convergencia, con miras a las elecciones locales del próximo 4 de julio.

Con base en una encuesta de Gabinete de Comunicación Estratégica,

realizada del 28 al 31 de mayo pasado, el priista obtuvo 48.4 por ciento de preferencias como candidato, por 37.3 por ciento de Malova.

Con respecto a las dos coaliciones postulantes, la conformada por el Revolucionario Institucional, el Verde Ecologista de México y Nueva Alianza tuvo 42.3 por ciento de la intención del voto, 20 puntos porcentuales más que la integrada por los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Convergencia, que obtuvo 21.8 por ciento.

En encuesta anterior de GCE, publicada el 26 de abril pasado, Vizcarra aventajaba por sólo 5 puntos porcentuales a Malova, 46.8 por ciento contra 41.6 por ciento. Respecto a la alianza que los encuestados creían entonces que ganará la gubernatura, 45.3 por ciento optó por la que impulsa a Vizcarra, y 34.8 por ciento por la que postula a López Valdez. ■ M

Busque el video en:
milenio.com

NOTA METODOLÓGICA

- **Universo:** Adultos mayores de 18 años en Sinaloa inscritos en el listado nominal y que cuentan con credencial de elector vigente.
- **Técnica de levantamiento:** Encuesta en vivienda levantada entre el 28 y 31 de mayo de 2010.
- **Tamaño de la muestra y precisión estadística:** se levantaron 900 casos, distribuidos proporcionalmente entre los distritos electorales de Sinaloa. El nivel de confianza es 95 por ciento y el margen de error en los resultados estatales es de ± 3.27 .

